

Prodeni denuncia el desorden de los albergues

José Luis Calvo, presidente de Prodeni, asociación para la defensa del niño, denunció ayer a la Administración (en concreto al Gobierno Civil malagueño) por su falta de previsión en cuanto ha sucedido en los últimos días en nuestra ciudad. A juicio de Calvo, «debería haberse creado una comisión de emergencia y, al no hacerse, denunciamos la improvisación actual».

Por otro lado, dijo que Prodeni había visitado cuatro centros (Cívico, Hospital Noble, Casa Cuna y Hospital Militar) donde hay niños albergados, sobre todo en el Centro Cívico (100) y Hospital Noble (30), comprobando, según indicó Calvo, «el agobio de los trabajadores, los cuales son insuficientes para realizar toda la labor que se les presenta». Asimismo, añadió que habían visto una «descoordinación, aunque no imputable

a los trabajadores, sino porque el número de los albergados supera a los recursos que presentan esos lugares habitualmente».

Para el presidente de Prodeni, los niños que se hallan en esos centros están cubiertos en cuanto a comida y alojamiento se refiere, pero, en cambio, «no están asistiendo a la escuela en estos días, puesto que permanecen juntos a sus madres». Agregó que éstas no conocen su futuro ni cuándo podrán asistir sus hijos al colegio».

Por otro lado, Prodeni acudirá a la manifestación convocada para el próximo día 5, llevando un lema propio que dice «Ya está bien». Igualmente, esta asociación va a repartir el dinero que está recaudando mediante la venta de lotería para ayudar a los niños afectados por las inundaciones.